



Frigorífico Pando

Una empresa Familiar

El Frigorífico Pando es una empresa de capital y operación familiar, que manteniendo los valores y características propias de la tradición uruguaya en producción de carnes de calidad, permanece en constante actualización con las tecnologías disponibles aplicadas a la industrialización de carne vacuna.

ALGUNOS ANTECEDENTES:

El Frigorífico Pando nace en 1955 y crece en mercado interno hasta el año 1992. Es en este año cuando una nueva directiva, conformada por Roberto Urgal y Daniel Passanante, decide expandir los horizontes del Frigorífico y llegar a mercados internacionales. Para ello se inició un arduo trabajo basando en la renovación constante y a la mejora continua.

A raíz de nuevas tecnologías y un mejoramiento en el proceso productivo, desde 1996 Frigorífico Pando está habilitado a exportar a mercados de alta exigencia.

La planta actualmente cuenta con todas las habilitaciones requeridas y con la habilitación para exportar a todos los mercados con los que Uruguay tiene acuerdos sanitarios.

